

Die „BRG hilft“ AG möchte sich bei Ihnen und Euch im Namen der Bedürftigen für die großartige Unterstützung der Spenden-Aktion bedanken!

Es sind **65 „Pakete zum Leben“** gepackt worden und zahlreiche Hygiene-Artikel sowie warme Kleidung wurden an die „Hof-Schlüter-Stiftung“ übergeben.



Zudem wurden **469 Euro** gespendet, die wir zum „Auffüllen“ der Pakete genutzt haben. Der Rest wurde für die Anschaffung von Gaskochern (denn die Infrastruktur in der Krisenregion ist stark beschädigt) gespendet.

Herzlichen Dank an alle Spender*innen und helfenden Hände!

Es ist schön zu sehen, dass wir am BRG Solidarität und unser Leitbild leben.

Die „BRG hilft“ AG